

2 de abril de 2020

A la atención de la Excma. Sra Alcaldesa de Tardienta

Espero que cuando reciba esta carta usted y todos sus vecinos estén bien.

Me dirijo a usted para decirle que, pese a que estamos viviendo una situación muy complicada y extraña, yo, seguiré haciendo mi trabajo como siempre.

Y lo haré, porque todos los niños son maravillosos y sé que los niños y niñas de Tardienta se están portando muy bien, cumpliendo todo aquello que se les ha mandado, incluso mucho mejor que los mayores.

Sé que se lavan las manos regularmente, están haciendo los deberes que les han mandado sus profesores, salen todos los días a los balcones a aplaudir y a animar a todos los que, tan duro, están trabajando, aparte de eso, que se están portando fenomenal en sus casas y se están lavando muy bien los dientes.

Por todo esto quiero confirmarle que, en cuanto a un niño de Tardienta se le caiga un diente, ahí estaré yo para visitarle...eso sí, que no se preocupe que iré con guantes y mascarilla.

Le agradecería, si pudiera, le hiciera llegar este mensaje a tod@s l@s niñ@s de Tardienta

Su amigo.

El Ratón Pérez

